## Mancora Serona

Adaptándose a unas necesidades impuestas por la configuración de esta Gerona reducísima en cuanto a término municipal, pero ampliada en forma natural por sus ensanches hacia esos pueblos que llevan otro nombre pero que de hecho están materialmente pegados a la capital, esta semana se ha inaugurado un nuevo servicio de Autobuses en una circunvalación en ambos sentidos, que partiendo de la plaza de Correos y tras varias paradas, llegan hasta Palau Sacosta para regresar a su punto de origen.

su punto de origen.

Las distancias se han ido haciendo largas, y principalmente por parte de las personas que podríamos lamar necesitadas del mismo, ultimamente se venía reclamando la instalación de tal servicio.

Un detalle práctico, necesario y que da más ambiente cosmopolita a nuestra Gerona.

Una nueva línea de autobuses..... aunque sin autobuses. Porque debido a primisas de tiempo, la inauguración ha sido hecha teniendo como base, unos autocares corrientes, en espera de los que con todo el detalle propio para estos servicios, pronto vendrán a sustituirlos.

to vendrán a sustituirlos.

Y continuando con las novedades prácticas y agradables, citaremos el estreno en nuestra Dehesa, de unos nuevos sillones, los cuales, si bien en parte están al servicio de una empresa particular, la del Bar allí instalado, no podemos negar que están al servicio de todos los gerundenses, esos gerundenses que han dado a nuestro parque la categoría que merece, y saben encontrar en él, durante los cálidos días veraniegos esa reconfortante brisa fresca que ahora podrán deleitarla en esto nuevos sillones metálicos, cuya línea y colorido es solo superada por su sin igual comodidad.

En la pasada semana, fueron muchos los gerundenses que se trasladaron a Figueras, para presenciar los diversos actos con que la bella capital del Ampurdán, ha conmemorado sus tradicionales Fiestas de la Santa Creu.

Finalizados los Torneos de Hockey sobre Patines y habiéndose desplazado el Gerona C. de F. a Tarrasa para contender con el titular, el deporte dominguero en Gerona se limitó a unos partidos de baloncesto, deporte que tras muchos años de casi absoluta inactividad, se intenta y parece se logra también, resucitar en Gerona, con un Torneo Provincial bien organizado y controlado, en el que participan entre otros, los representantes de S. Feliu de Guixols.

Gil Bonancia

Electricidad - Lampisteria Calefacción - Saneamiento

MUCHOS LE DIRAN QUE PUEDEN HACER UNA INSTALACION, PERO VD. DEBE ASEGURARSE QUE SEPAN HACERLA

Exija referencia y garantías

JUAN PUIG Verdaguer, 13 - Teléfono 161

RADIOS
DE LAS MEJORES MARCAS
Reparaciones de Radio por personal técnico

con las ULTIMAS NOVEDADES

DISCOS

Agua de Malavella

Representante SEBASTIAN MESTRES

## **YARIEDADES**



## Eco a una llamada

Ingrata tarea es la de sacar a relucir los defectos que nos

afean como ciudadanos, así como es placentero el poder destacar las virtudes y cualidades que nos adornan, si ello no menoscaba nuestra prudencial modestia.

Pero de aquéllos y de éstas tenemos que hablar de vez en cuando, y a menudo incluso si lo consideramos conveniente para el buen nombre de la ciudad, y a la par de los que en ella convivimos.

Por eso no podemos dejar de acusar la llamada hecha por A. Ferrer en su carta al Director de la precedente semana, como tantas otras veces lo hemos hecho con las de otros guixolenses que a su vez han querido contribuir a esa buena fama ciudadana que todos anhelamos.

El comunicante dirige su saeta en esta ocasión a la inveterada costumbre – porque no es de ahora que el mal existe — de terminar los espectáculos públicos, los bailes particularmente, a horas demasiado avanzadas de la noche.

No es la primera vez, ni será la última, a buen seguro, que se alza una voz sensata condenando tal anomalía. No puede haber nadie con el sentido común bien centrado que no coincida en la apreciación desfavorable de esa costumbre tan insalubre para la juventud.

Sin embargo, no creemos que para enderezar ese entuerto sea suficiente, ni quizá bastante apropiado, entablar una campaña a este fin. Cuando una costumbre se impone con el tiempo, y repetimos, esa no es de acuñación reciente, es que motivos deben haber existido, racionales o no, para que así fuera. Si las veladas terminan a horas destempladas, no es porque alguien autoritariamente así lo haya dispuesto, sino por acuerdo tácito, sino explícito, entre organizadores o empresarios por una parte y concurrentes por otra. Téngase en cuenta que lo que para muchos da realce a una fiesta es precisamente su larga duración. Y si no, fijémonos como uno de los tópicos más usados con que se pondera la brillantez de una fiesta nocturna en sociedad es el de que «se prolongó hasta avanzadas horas de la madrugada». Es decir, que lo que a A, Ferrer repugna, es precisamente el acicate que a otros estimula y deleita.

Dicho de otro modo, que a nuestro entender no se trata de combatir esa insana costumbre con una campaña pública, que a lo mejor degeneraría en una polémica imprudente e infructuosa, sino de acudir a las disposiciones gubernamentales vigentes a este respecto para ver si se cumplen, y en caso contrarto, llamar la atención a quien compita para hacerlas cumplir. Si en este sentido no es posible sacar ningún provecho, dificilmente se obtendrá de otra manera. Está comprobado que cuando una costumbre o un vicio están muy arraigados, de poco sirven los razonamientos para estirparlos en breve plazo. Indefectiblemente se tropieza con la indiferencia, e incluso, con la hostilidad, de las mismas personas a quienes per judican. — Xavier

## "APLEC" DE SAN ISIDRO

CASTILLO DE ARO = Dia 16 de Mayo de 1954

Patrocinado por el Magnífico Ayuntamiento y la Hermandad de Labradores y Ganaderos.

PROGRAMA:— A las 11 horas. Bendición de la nueva imagen del Santo, la cual seguidamente será llevada en procesión a la Iglesia Parroquial. A las 11'30 horas. Oficio Solemne, en la Iglesia Parroquial.

Organizado por el Casino Castellerense: — A las 12'15 horas. Una Sardana en la plaza del Generalísimo. A las 17'15 horas. Tres sardanas en la Plaza de Recreo. A las 18 horas. Baile en el Salón Cine Carmen. A las 22'30 horas Concierto en el local social. A las 23 horas. Baile en el Salón Cine Carmen.

NOTA IMPORTANTE: Antes de la última sardana de la tarde, obsequio de: Un ternero y un cordero.

Todos los actos y festejos serán amenizados por la Cobla-Orquesta LA PRINCIPAL DE LA BISBAL.



El mar Mediterráneo con la cortés Barcelona arrebujada a sus pies, con su halo denso de jugoso beso nos trae en sus idas y venidas reflejos que se nos antojan transparencias azules de la Costa Brava, la cual guarda con sus horizontes, ora azules intensos, ora verdosos, todo el secreto de nuestra raza. La Costa Brava se nos figura en estos días de primavera, un talismán, sortilegio excelso, que humaniza el mar de asfalto denso y de un gris punzante de nuestra Barcelona que loa al trabajo y a la laboriosidad con acento callado y ancho espíritu

Con los primeros hálitos pri-maverales, la conjunción de tierra y mar se hace más perfecta, y al inflamarse nuestros espíritus de una nueva vida parecemos no ser tan deudores del sol, pues frente a su luz-materia rectora del universo alzamos nuestra del universo del sol arriba de la confetta mucho más arriba de la confetta mucho material de la confetta mucho m luz-espíritu mucho más arriba de los espacios celestes, donde los verdes y los azules de un mar irreal vierten sobre nuestro espi-ritu el sentir total de nuestra humanidad. En nuestros ajos pene-tra al identificarse con el recuerdo la solubridad hermosa de un mar que meció nuestras primeras miradas a la vida, y con la imaginación nos encontramos en la Ermita de San Elmo desde donde dominamos con nuestro sentir la enorme extension de líquidos topacios y verdes esmeraldas lanzados al horizonte, desde donde refulgen con fuerza renovadora, aquilatando el mar de piedra de una costa embravecida. Intima-mente San Feliu es nuestro norte en este vehemente recuerdo y su faz blanquecina nos parece el en-garce que aprisiona las luces de este mar tan azul, cuando el sol con sus rayos rompe en el horizonte aquel silencio obscuro que en la noche creció... la luz inva-de a la obscuridad y un nuevo amanecer asoma en la ciudad de nuestros sueños, y el azul es más azul en brazos del nuevo día.

La Costa Brava emerge del deseo latente de contemplar el mar. Hay en nosofros una espera concisa, hay un deseo del íntimo abrazo del mar y la piedra, hay una realidad y una belleza cima de nuestro pensamiento y de nuestras ansias, hay nuestro deseo de superarse, y como fondo guardando lo eterno de nuestros valores, esta conjunción de mar y piedra símbolo de la grandeza de Dios en nuestra tierra.

Desde Barcelona hemos sentido así a la Costa Brava, personalizándola en San Feliu. Desde este mirador, Barcelona, en su laboriosidad, en su sentir práctico y a la vez espiritual, mirando este cielo que une nuestros espíritus, envía un saludo y un abrazo a la capital de la Costa Brava. (8

